
 

 

 

 

 

 

 

平 成 ２ １ 年 

 

高 松 市 教 育 委 員 会 １ ２ 月 定 例 会  

 

会議録（抄本） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月２４日（木）開会 

１２月２４日（木）閉会 

 

 

 

 



 

出 席 委 員       

委 員 長         神  内     仁 

委    員  児  玉    令 江 子 

教 育 長        黒  川  康  嘉 

欠 席 委 員       

委    員 

岡          義    博 

  木  場  巳  男 

説明のため会議に出席した者等 

教育部長 松 木 健 吉   

教育部参事 

中央図書館長事務取扱 
馬 場 朋 美   

教育部次長 

総務課長事務取扱 
川 田 喜 義   

教育部次長 

生涯学習課長事務取扱 
川 崎 正 視   

学校教育課長 松 井  保   

総務課長補佐 諏 訪 真 史   

    

    

    

    

    

    

    

会議録署名委員           児玉  令江子 

事務局担当書記           鍵 山 哲 典 

【特記事項】 傍聴人なし   

 



 

 

議 事 日 程      （１２月定例会） 

日程第１ １１月定例会会議録承認について  

日程第２ 報告事項   

 １ 平成２１年第８回高松市議会定例会について  

 ２ 平成２２年度高松市立幼稚園教員採用選考試験の結果について  

 

 

 

 

 

 

 

 



 

【平成２１年１２月２４日（木） 議 事 内 容】 

 

午前９時３０分 開会               

 

委員長が，会議録の署名委員に児玉委員を指名。 

 

日程第１ １１月定例会会議録承認について 

 

委員長が，１１月定例会会議録承認について各委員に諮り，原案のとおり可決。 

 

 

 

日程第２ 報告事項 

   報告事項１ 「平成２１年第８回高松市議会定例会について」 

 

教育部長から，平成２１年第８回高松市議会定例会について説明。 

 

＜質疑＞ 

○ 委  員  教育振興基本計画の策定における今後の予定等について説明してください。 

○ 総務課長  教育振興基本計画策定の委員会，懇談会および市議会等でいただいた意見

を踏まえて，最終案を取りまとめ，年明けにはそれぞれに報告させていただき，年

度末までには策定を完了したいと考えております。 

○ 委  員  教育振興基本計画における家庭教育等の明記について，市議会で質問され

ていましたが，事務局の対応としてはいかがですか。 

○ 教育部長  教育振興基本計画は，元々，学校教育に関する計画である事を念頭に策定

を進めており，学校教育以外の家庭教育や社会教育等については，生涯学習基本計

画において既に定めておりますが，教育振興基本計画の内容に「家庭・地域との連

携」という項目もあることから，そこで関連付けを示していくこともできると思い

ます。 

○ 委 員 長  市議会の質問に対しても，家庭と学校の連携の必要性について，教育振興



 

基本計画で位置付けることを検討すると答弁していますね。 

○ 教 育 長  学校教育を主体とする観点から，家庭や地域との連携についての考えを記

載できればと思います。 

○ 委  員  議会答弁についてですが，教育委員会のあり方や教育方針等に関する質問

などの際には，我々教育委員の意見を反映する機会を設けることはできませんか。 

○ 教育部長  それが理想的ではありますが，質問から答弁作成までの時間が限られてお

り，短時間での調製過程を考えますと現実的には困難かと思います。ただ，議会答

弁の要旨報告の機会に，答弁内容に関する御意見をいただければ，次回の議会から，

関連した質問に対しては反映していくことができると思います。 

 

 

 

   報告事項２ 「平成２２年度高松市立幼稚園教員採用選考試験の結果について」 

 

学校教育課長から，平成２２年度高松市立幼稚園教員採用試験の第１次試験および第２

次試験の受験者数および合格者数について報告。 

 

＜質疑＞ 

○ 委 員 長  合格者の倍率は例年に比べていかがですか。 

○ 学校教育課長  受験者数が例年より少なかったため，比較的に高くはありませんでし

た。 

 

午前１０時２７分 閉会 

 

 

議決事項 

なし 

 

 

 


